
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer do poder executivo informações sobre a implantação de fraldários nas UBSs do

município.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Quantas UBs existem no município ?
2- Destas UBs quantas tem fraldário e quantas não tem fraldário?
3- Porque já não fizeram fraldários em todas as Ubs do município?

Justificativa:

 A  presente  indicação  faz-se  necessária  considerando  as  diversas  reclamações  dos
munícipes, que solicitam a instalação de um fraldário nas Unidades Básicas de Saúde, para
que possam trocar e cuidar de seus filhos durante a passagem pelas unidades.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 05 de setembro de 2023.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB

REQUERIMENTO Nº 254/2023

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 2
54

/2
02

3 
- P

ro
to

co
lo

 n
º 5

21
/2

02
3 

re
ce

bi
do

 e
m

 1
8/

09
/2

02
3 

12
:0

3:
11

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 G
ild

áz
io

 d
e 

O
liv

ei
ra

 C
el

es
tin

o
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
is

te
m

a.
ca

m
ar

ac
ar

ag
ua

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 2
72

3-
39

C
7-

23
EC

-A
11

3.

Pag. 1/1


